

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 151/sipers/sdmhumas-oikn/05/2024

2 Mei 2024

Delegasi Eropa Kunjungi Nusantara, Resonansi Minat Investasi yang Tinggi di IKN

NUSANTARA - Peluang investasi yang tinggi di Ibu Kota Nusantara (IKN) menarik perhatian lembaga European Business Chamber Commerce for Indonesia (EuroCham) bersama Duta Besar Uni Eropa untuk Indonesia dan Brunei Darussalam untuk melihat potensi investasi dan kemajuan progres pembangunan di Nusantara.

“Eropa dan perusahaan-perusahaannya menjadi salah satu andalan di dunia, mengingat setiap hari hampir sebagian besar produk yang kita gunakan berasal dari perusahaan-perusahaan Eropa tersebut. Selain itu, kedatangan para perwakilan perusahaan juga menjadi bentuk investment opportunity visitation yang ada di IKN,” kata Deputy Bidang Pendanaan dan Investasi Otorita IKN, Agung Wicaksono ketika mendampingi para delegasi di Nusantara pada Kamis, (02/04/2024).

Dalam kunjungan ini turut bergabung perwakilan C-Level dari 30 perusahaan swasta asal negara Uni Eropa untuk melihat pangsa pasar yang ada di Nusantara.

Dubes Uni Eropa untuk Indonesia dan Brunei Darussalam, Denis Chaibi mengapresiasi penuh pembangunan Nusantara dan berharap bisa saling mensinergikan aspek-aspek positif dari kedua pihak.

“Saya bangga di tengah polarisasi dunia, Indonesia dengan tegas membangun sebuah proyek ibu kota baru. Hal ini menunjukkan Indonesia yang tetap fokus pada pendirian dan visinya,” ucap Denis.

“Perlu diketahui juga bahwa salah satu aspek terbaik dari Eropa itu sendiri adalah perkembangan kotanya yang bisa memenuhi aspek livable, green, and sustainable. Saya kira ini cocok dengan visi IKN untuk menjadi kota livable dan lovable nantinya dan kita bisa saling bekerja sama dalam realisasinya,” tambah Denis.

President Director HSBC dan juga Ketua EuroCham, Francois de Maricourt antusias dalam mendukung dan membawa perwakilan-perwakilan perusahaan Eropa untuk melihat secara langsung Nusantara lebih dekat dan prospek yang dimiliki calon ibu kota Indonesia tersebut.

“Melihat secara langsung pembangunan yang ada merupakan bentuk peninjauan bentuk kerja sama yang paling tepat, karena selama ini saya hanya melihat perkembangan IKN melalui media elektronik. Prinsip Seeing is Believing terbukti di IKN,” ucap de Maricourt.

Dalam kunjungan ini, banyak diskusi yang muncul mengenai kesiapan Nusantara dalam menjadi ibu kota yang cerdas dan berkelanjutan. Salah satunya pertanyaan mengenai sektor kesehatan dan kebugaran yang banyak dilontarkan oleh perwakilan perusahaan-perusahaan.

“Sudah ada beberapa investasi di sektor kesehatan seperti Rumah Sakit (RS) Mayapada, RS Hermina, RS Kemenkes, RS Abdi Waluyo. Nantinya kita juga akan mencanangkan fasilitas kebugaran publik dan tentunya seluruh wilayah Nusantara juga akan menjadi kota ramah bagi pegiat kebugaran,” tutup Deputy Agung.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



NUSANTARA

SIARAN PERS

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



